

Acciones de Tesla caen tras anuncio de Musk de nuevo partido

Tesla vuelve a ser protagonista en los mercados y no de buena manera. El fabricante de autos eléctricos sufrió una caída de 6,8% durante la jornada de este lunes, luego del anuncio de su fundador, Elon Musk, de crear un nuevo partido político: American Party.

La política no le ha hecho bien a Tesla, más aún desde el crudo quiebre de Elon Musk con Donald Trump. Aunque las acciones subieron cuando el republicano llegó a la Casa Blanca, tras un mediático apoyo de Musk a su campaña, luego perdieron impulso y ya acumulan una contracción de 20% en seis meses.

“Las acciones de Tesla probablemente esta-

rán bajo cierta presión, ya que los inversores se preocupan por las implicaciones si Trump y el partido Republicano ven a Musk más como un enemigo que como un amigo ahora”, dijeron los analistas de Wedbush, citados por Investing.

El empresario de origen sudafricano anunció la creación de un nuevo partido político, en lo que algunos consideran una nueva expresión de su desencanto con Donald Trump, reportó Europa Press.

Musk, que durante los primeros meses del segundo mandato de Trump ejerció como su asesor en materia de recortes burocráticos, acabó distanciándose de la Casa Blanca.